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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 11/13修正出席率 本年度第２０回 通算１１８２回 

平成２２年１２月７日（火） 
出席報告 

５８名 ３６名 ６３．２％ １００％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

皆さん、こん

にちは。12月
に入り今年も

余すところ一

ヶ月となりま

した。私事で

すが、師走は

毎年毎年暮れ

まで忙しい日々を過ごします。会員の皆様方、

地域の皆様方には大変お世話になっています。

ご存知のように全国高校駅伝です。来週の例

会は、新世代の担当例会で、両校の監督さん

にお越しいただきまして、全国大会に向けて

のお話を伺えると思います。 
振り返りますと、あっという間の 5ヵ月間

でした。皆さんのお力をお借りしまして、何

とかここまで来ることができました。まだま

た 7ヶ月間しっかりと様々な活動をしていき
たいと思っております。これからもご協力を

お願いします。 
12 月に入ると今年の重大ニュースの話題

が出てきます。私の中の重大ニュースのひと

つ、6.29事件があります。林博宣会員が、多
くの皆さんご迷惑とご心配をお掛けしたこと

と、今後このようなことがないように、そし

て皆さんに、もしものことがあっても自分の

ように無事に生還できますようにと平尾カン

トリークラブさんに AED を寄付されたそう
です。皆さん、これからも平尾カントリーク

ラブで安心してゴルフを楽しんで頂きたいと

思います。とにかく、師走は皆さん忙しいと

思いますので、お体には十分に注意して頂き

たいと思います。 
本日の例会は、年次総会となっております。

皆様方のご協力をよろしくお願いします。 

今週のボイスオブグットは、ＮＨＫの大河ド

ラマも終了し、楽しみが減ってしまいました。

坂本竜馬の「仕事というものは、全部をやっ

てはいけない。八分まででいい。八分 までが
困難の道である。あとの二分はだれでもでき

る。その二分は人にやらせて完成の功 を譲っ
てしまう。それでなければ大事業というもの

はできない」という言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

理事会の報告 
退会会員の承認の件 
例会臨時変更のお知らせ 
はつもうで例会に夫人同伴のお願い 

★委員会報告 

親睦委員会（鈴木副委員長） 
クリスマス家族会のお知らせ 

★ＴＡＳＣ活動報告   大島事務局長 

 こんにちは。先日の 11月 13日の宗茂さん
の講演会から TASCの活動がスタートしまし
た。豊川宝飯 RC から頂いた活動支援金で、
今後、ノボリや腕章を作成し、ホームページ

の作成などをしていきます。まず、TASC と
しての活動は、豊川市が 12月 26日に、NHK
の高校駅伝の中継を図書館の大型スクリーン

で応援するというパブリックビューイングを

行います。そのお手伝いの要請がありまして、

受付、応援の盛り上げ、TASC の会員募集を
行います。今後の会員サービスとしては、パ

ソコンや携帯のメールで、豊川市に関係のあ

る陸上アスリートが出場する大会の情報を配

信していきます。ロータリークラブの皆さん

も TASCの会員でございますので、メールア
ドレスがある方には、メール配信させて頂き

ます。携帯へのメール配信を希望される方は、
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事務局へ申し出下さい。まだまだ歩き出した

ばかりですので、いろんな面で皆様方にご支

援をお願いすることになると思いますので、

末永くよろしくお願いします。以上です。 
TASC事務局メールアドレス 
 tascoffice@tasc.sakura.ne.jp 

 

★年次総会 

2 0 1 1～ 2 0 1 2 年 度 理 事 役 員 
会 長  役員  山 城  康 司 
会長エレクト  役員  高 桑   耐 
副 会 長  役員  加 山  昌 弘 
直 前 会 長  役員  夏 目  雅 康 
幹 事  役員  滝 下   勲 
副 幹 事  役員  大 木  健 市 
会 計  役員  鈴 木   博 
会 場 監 督  役員  伊 藤 正 幸 
クラブ奉仕担当  理事  岩 瀬  靖 宏 
職業奉仕担当  理事  小 田 伊 佐 浩 
社会奉仕担当  理事  冨 田  高 子 
国際奉仕担当  理事  度 会  尚 志 
新 世 代 担 当  理事  鈴 木  啓 仁 
親睦活動担当  理事  樅 山  修 一 

★山城会長エレクトのあいさつ 

こんにちは。次年

度会長に選出をさ

れました。どうぞ、

よろしくお願いし

ます。ロータリー

に入会したいとき

にパスト会長の皆

さんに叱咤激励されたことを思い出しました。

岩瀬パスト会長や伴パスト会長を目指して一

生懸命頑張ってまいりますので、ご指導ご鞭

撻のほど宜しくお願いします。 
 

★ニコニコボックス 

 井原良碩会員 誕生日を祝って頂き 
 細井 勉会員  〃 
 山城康司会員  〃 
 滝下 勲会員  〃 
 鈴木 博会員 久しぶり出席です 
 夏目雅康会員 創業を祝って頂き 
 岩瀬 保会員 入会記念日を祝って頂き 
 内藤泰通会員  〃 
 太田 稔会員  〃 

 大岩一仁会員  〃 
 大木悦子会員  〃 
 杉浦節子会員  〃 
 柴田 勝会員  〃 
 伴 辰三会員  〃 
 波多野四郎会員 〃 
 
 

★ヴァン君結婚式の報告のつづき 

先週の会報でご紹介できなかったヴァン君

の結婚式の記念写真をご紹介します。 
 ベトナムでは、結婚式の写真を下記のよう

にたくさん撮影するのが通常だそうです。 
とても幸せそうなヴァン君をご覧下さい。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


